ANTRAG

der Fraktion der AfD

Fischfangquotenverhandlung mit Russland eröffnen – Dialog suchen

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, im Bundesrat einen Antrag einzubringen, mit dem Ziel, Verhandlungen mit Russland über die Fischfangquoten in der Ostsee aufzunehmen.

Nikolaus Kramer und Fraktion

Begründung:

Um die Höchstfangmengen in der Ostsee festzulegen, ist es zwingend notwendig, mit Russland das Gespräch zu suchen.

Nur so können wissenschaftlich fundierte Fangquoten erstellt werden.

Die aktuelle Situation, in der die Fangmengen russischer Fischer nur geschätzt werden und auf Grundlage dieser Schätzungen die Fangquoten auch für die Fischer in Mecklenburg-Vorpommern erstellt werden, ist nicht hinnehmbar.

Insbesondere in Zeiten, in denen die Berufsfischerei vor dem Aus steht, müssen die Gespräche mit Russland wieder aufgenommen werden.